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散户炒股亏钱了为什么还继续玩，为什么散户总是亏钱-
股识吧

一、为什么在赌博/炒股输了很多钱后，依旧会继续做这件事

说说我个人的经历吧，我再前年炒股的时候，投入了大概15万，在股市最高点的时
候，资金已经到了32万，但是转而就到了熊市，资金很快就缩水到了17万，那时候
还在幻想只是短期回调，没有卖出，之后，股市继续下行，我的本金后来只剩下2
万多一点。
此时我的心情是可想而知的，但是我还有10万块的老婆本，我现在又拿去买股票了
，因为我以前获得过高收益，现在我相信还能再来一次，其实支持我的不是别的，
而是自己的幻想，也就是自己催眠自己。
希望能帮到你，望采纳！

二、为什么散户总是亏钱

展开全部一张图看清散户亏钱原因
受认知偏见影响，投资者的行为习惯恰恰是投资中最大的风险。
“贪婪与恐惧”主宰着投资者的整个投资周期，最终的结果就是投资者们往往“高
买低抛”。
啥也不说了，直接上图。
“高买低抛”欲哭无泪 这六类散户最容易亏钱，你中招了吗？ 初生牛犊型 此类散
户入市不久，没有经历过熊市深套割肉出局的血腥场面，对股市风险的杀伤力知之
甚少，且最容易被市场人士所左右。
致命之处在于不知道休息，这山更比那山高。
看了5000点，还想看7000点⋯⋯结果追高在6000点。
眼高手低是他们最易犯的方向性错误。
短线是银型
此类股民每天忙着追涨杀跌，交易日不买进卖出交易几次觉得不过瘾。
赚些散碎银子还跟券商去分成。
跑进跑出多了，到了关键时刻仍刹不住车，往往被前冲惯性推入“套”中。
见事不对，立马撤退，充其量将一只手臂留在股市，整个人还是会斩仓出逃。
主动买套型 此类人有丰富的股市经历，什么场面都见过，心态极好，但因为手中
持有的股票老不见涨，于是跟着市场人士的吆喝，对后市盲目乐观，唱多号角永不
离口。
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心想，反正是摆着不花的钱，权当股市是银行，不获大利，绝不取款，套住了也绝
不割肉。
岂料，一不小心以开盘价48.6元套在亚洲最赚钱的公司上，变最赚钱为最亏钱。
提前抄底型 此类股民高位翻空，成功逃顶，暗自庆幸自己没接住最后一棒。
但往往晚节不保，在市场人士一片唱多声中，自作聪明，以为底部就在眼前，逆市
操作。
殊不知，在刚刚确立的下降通道中接过了庄家的筹码。
众多散户在中国船舶从300跌到200时，提前抄底。
结果，在自由落体运动中输得个体无完肤，边坐滑梯边大喊冤枉。
人性弱点型 此类高手炒股颇有心得，操作也非常准确，往往能在急跌时抢到廉价
筹码，但最大的毛病就出在一个“贪”字上。
贪得无厌，获利一倍都还嫌少。
股票上涨时，不卖！股票下跌时更不卖！他的理由是涨了一倍我都没卖，现在凭啥
要卖。
中国神华创造的“神话”，就让众多散户抱定侥幸心理等待反弹。
心中默念：这次再上去就坚决卖了。
殊不知，股票像乘了电梯，怎么上去的又怎么下来了。
一咬牙，赚了钱都没卖，凭甚么跌下来卖。
于是，下定决心长线持有。
“贪”字多一笔，就成了“贫”字。
麻木不仁型 此轮回调行情被基金权重股满仓套顶的中小散户不在少数，他们眼睁
睁看着别人在新热点题材上挣大钱而自己无所作为，只能高唱：让我一次套个够。
一位股民朋友在134元高位买的平安，因天价融资遭脚踢，跌到60多元，损失达20
多万元，但他居然没有任何表情。
如果你觉得感同身受，那么你应该知道自己为什么会亏钱了⋯⋯

三、为什么很多人炒股都是亏钱但还要继续

那是因为大多数人对股市的认知度都不够就盲目入市，没有自己的一套行之有效的
炒股理论。

四、为什么这么多人炒股亏了缺还在继续？哪里能学到不亏的实
战股票技术呢？
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1 股票让人痴迷的地方，就是它不停的会产生奇迹——不管是不是在自己身上。
2 世界上没有万能的股票战术可以导致不亏，更没有哪个人可以保证不亏。
3 想炒股赚钱，就要踏踏实实学起来，长短不重要，重要的是你是否具备长短线操
作的能力4关键是修炼自己，规避人性的弱点

五、散户为什么炒股总亏钱

1散户的心态不好，钱都是我们的血汗钱，股票一下跌就坐不住，也就忍不住卖掉
。
2技术不行，庄家是干什么的，他们就是干这个的，就是学这个的，散户不赔钱，
那他们就赚不了钱。
3散户有时间坐在电脑钱不断的去查资料吗，公司有什么消息会告诉你们吗，内部
消息我们散户能知道吗。
4散户容易贪婪，赚了还想赚，别人赚了自己难受，所以总有被套的那一天

六、散户为什么炒股总亏钱

1、股市里流传这么一句话：七赔二平一赚。
但中国股市里，能赚钱的散户不会超过5％希望打算新入市的兄弟姐妹们能仔细思
量一下，自己凭什么进入这5％的队伍。
2、对股市新手学习的建议第一步：了解证券市场最基础的知识和规则（证券从业
资格考试中，基础和交易两科，基本就能解决这一步）第二步：学习投资分析传统
的经典理论和方法（证券从业资格考试中，投资分析科目，能初步满足这步的要求
，另外还有些股市投资分析类的经典书籍，要看看）第三步：在前两步基础上，对
股市投资产生自己的认识，对股价变动的原因形成自己的理解和理论第四步：在自
己对证券市场认识和理解的指导下，形成自己的方法体系和工具体系以及交易规则
3、上述过程中，去游侠股市或股神在线开个股票模拟账户做模拟操作，或者用极
少量极少量的钱谨慎操作，这样理论结合实际效果会更好些。
4、股市上的绝大多数人希望直接把别人的方法拿来用，希望找到个神奇的软件或
指标来帮助自己赚钱。
这种思维是典型的以为找到屠龙宝刀就能威震江湖了，而实际上，如果没有深厚内
力和高超技艺来驾驭，屠龙宝刀比菜刀的用处多不到哪里去。
努力提升自己对市场的理解和认识，这是想在股市有所造诣之人的唯一途径。
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七、怎么那么多人玩股票亏钱还要玩？

亏钱也还会做的，理由如下1.我们的股市还是发展期，（估计离成熟也不远了）。
现在股民据说是9000万（这个数字没核实过，应该是差不多），中国还在享受人口
红利，也就是说，即使是亏光一批还有一批，子子孙孙无穷尽也，俗称割韭菜。
2.股市暴富效应，例子一个个蹦出来，真的假的滴，每次牛市的时候传媒都要鼓动
一遍。
对财富的渴望加上人有赌性，市场会有散户进来。
3.炒股的人一直亏的也不多见，毕竟也都赚过钱。
意愿的驱使，会夸大自己赚钱的经历，忽视或逃避亏钱的经历。
所以只要没死还会继续。
4.还说中国股市还处在发展期，据说上证指数从开市到现在，年复合增长率是20%
，指数非常健康，就是说实际上赚钱还是比较容易的。
亏钱主要就是市场主力和股民也都不成熟，赌性高于投资。
谁能平心静气的对待股票，（任何时候），谁基本就是或者即将就是赢家了。
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